

HORBOURG-WIHR

ARCHIHV offre ses ouvrages aux écoles

« Faire connaître l'histoire de leur commune aux enfants reste un des objectifs d'ARCHIHV » ; c'est par cette affirmation que le président de l'association d'archéologie et d'histoire de Horbourg-Wihr, P. E. Maurer, entouré de membres du comité et en présence de Charles Bonnet, archéologue réputé, a accueilli hier matin, les directeurs des écoles primaires de la localité au siège, 43, Grand'Rue. Le comité de l'association avait en effet décidé de doter les deux bibliothèques des écoles primaires de la collection des Actes d'ARCHIHV et de l'ou-

vrage *« Le castrum et la châteaumontal de Horbourg »*. Le président a mis l'accent sur la pédagogie qu'ARCHIHV ne manquait pas de prodiguer autant dans les classes primaires que pour des étudiants. Marc Kauffmann, vice-président, avait conduit et commenté une découverte du patrimoine gallo-romain pour des élèves de Paul Fuchs et Pierre Jeanneau, du comité, a reçu récemment à Horbourg une classe du lycée Blaise Pascal de Colmar pour présenter aux élèves les aspects généraux de la céramique sigillée découverte à Horbourg.

C'est pour ces raisons que MM. Biellmann, directeur de

l'école des Oliviers de Wihr et Mann du groupe scolaire Paul Fuchs de Horbourg se sont vus offrir les quatre publications de l'association.

Par ailleurs les visiteurs accompagnés de quelques élèves ont pu se rendre compte du thème développé par l'association pour le dernier Salon du livre « Une histoire d'amour à Argentovaria ». Une série de dessins d'une jeune artiste des Beaux Arts de Strasbourg, Emilie Angebault, illustrant ce sujet est actuellement visible au local de l'association et va être présentée dans un lieu public prochainement.



Les directeurs des écoles ont reçu la collection des ouvrages d'ARCHIHV pour enrichir leur bibliothèque. (Photo « L'ALSACE »)

Cadeau de Noël.